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山下いづみ活動報告 

討議資料 

 ２０１７年の幕開けとなりました。皆さまにとりまして、佳き年となりますようお祈りいたします。 
私にとりましては２期目、３年目の年、今まで以上に持てる力を、富士市の暮らしがより豊かになり
ますよう、努力をしていきます。どうぞよろしくお願いたします。 

エネルギーの地産地消  
 富士市地域ＰＰS第１号登録となった静
岡ガス＆パワー株式会社視察 ※地域PPSと
は、地域内で発電及び供給を行うものであって、エネ

ルギーの地産地消に取り組む電力会社のことを指す。 

欧州でも日本でも女性のエンパワーメ
ントが課題！そして多様性へ！  
 （一社）大学女性協会の国際関係担当理
事として、駐日欧州連合代表部から招待を
受けて EUハイレベル会合～女性の経済的

エンパワーメントに参加。男女平等といっても今までのビジネ
スモデルが男性を主に考えて作られているので、変革にはタフ
な精神力と知恵が必要だと、パネリストの話しから思いました。
また、別の日に、幼児教育、家族問題が専門分野ということも
あり、「デンマークと日本の暮らしー女性と子どもの安心と幸
せについて考える」の講座のコーディネーターを引き受けまし
た。（主催：大学女性協会）シングルマザーのサバイバルやデ
ンマークの暮らしと文化、森のよ
うちえん等現状の把握と、今、問
題が懸念される「親子断絶防止法
案」や日本の幼児教育のあり方な
ど活発な意見がだされました。 

「ユニバーサル就労」という言葉の商標
登録の打ち合わせに千葉へ  

 富士市議会では、就労意欲がありながら
も、さまざまな理由により働きたくても働
くことのできない状態にある全ての人が、
自ら選択した仕事に従事することができる
「ユニバーサル就労」を推進するため、「（仮
称）富士市ユニバーサル就労の推進に関す
る条例」の制定を目指し
ています。千葉の社会福
祉法人生活クラブ、いな
げビレッジ虹と風、とん
ぼ舎さくらを訪問。

子どもの学校区の確認は市役所学務課へ問い合わせを  
 家購入等により転居をする場合は、子どもの入学先、転校先がどこ 

になるのか正確な情報を得るように、富士市役所（Tel51-0123）学務課へ問い合わせを 
してください。また、学校区ではない学校への変更（就学指定校変更）には就学指定校 
変更許可基準が定められています。 

放水路、橋、新富士インター周辺の現場     
上堀放水路は４月をめどに運用開始予定。
治水安全度をはかります。新々富士川橋は
平成３０年代中期に完 

成予定。朝夕の渋滞や 
災害時の流通道路の 
確保が見込まれます。 

インター周辺には流通 
業務地、公益業務地、 
住宅地を確保予定。 

 お知らせ 
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お知らせ 

☆ ご意見・ご要望はお気軽に山下いづみ後援会
までご連絡ください。 

☆ 皆さまの集会に参加をさせてください。皆様
のご希望をお聞かせください。 

☆ ブログ、Facebookにて近況報告を行って 
います。こちらも合わせてご覧ください。 

編集後記 

 年末に開催された富士山女子駅伝では、多くの
市民がボランティアや応援者として、沿道に立ち
並んでいました。にぎやかな声援が走者にきっと
届いたことでしょう。終了時には「これでよい年
が迎えられそう」と、言う声も。富士市で女子駅
伝が定着しそうですね。 

●フードバンクサービスの充実について     平成２８年９月定例会 （１０月７日） 
提言：生活困窮者、DV被害者、子どものいる家庭から全ての必要な人たちに「フードバ
ンク」サービスが行き届き、「フードバンク」の人財と財政基盤が安定していくためには、
民生・児童員や必要な個人が直接、フードバンクへ受け取り可能にすること。フードド
ライブコーナーを増やすなどして、広報の工夫をすること。フードバンクの利用者向け
に食育、料理教室を展開すること。フードバンクサービスを市の事業として展開していってはいかがか。 

回答：現状の市の取り組み（補助金提供）以外、大きな展開は現時点では考えていないとのこと。議場でのや
りとりが噛みあわず満足いくものではなかったので、今後の展開を再考する。 
＊「フードバンク」とは品質には問題ないが流通困難になった食品を集めて、生活困窮者等に無償提供を行うもの。 

●「富士山と、」ポロシャツを住民向けに広報をして販売することについて  
提言：富士市はシティープロモーション事業の一環で、職員用にポロシャツを製作したが、住
民からも「欲しい」という声を聞く。富士市の魅力発信を盛り上げていくためにも、「富士山
と、」ポロシャツを販売してはいかがか。回答：販売に向けて検討をしていく。 

●富士市の紙文化・歴史と芸術を広めることについて  平成２８年１１月定例会（１２月７日） 
提言：11月 1日にロゼシアター内に、ふじ・紙のアートミュージアムがオープン。今後、産業
としての紙、そして、芸術・文化面も強調をして、富士市の魅力を発信していくために、富士
山紙フェアで展示している「富士市の紙の歴史」の常設展示。博物館の作業室を手漉き和紙工
房とわかるように看板をつける。外側も作業しやすいようにスペースをとる。紙の原料であるミツマタを富士
の紙の歴史や文化に貢献した土地等に植えてはいかがか。回答：簡易的なものを期間を設けて、「富士市の紙
の歴史」を展示していく。作業室に「紙」看板をつけ、外スペースを確保していく。 

●女性活躍促進の取り組みについて 提言：「女性活躍促進の取り組みについて」２０１６年５月２０日に
国から女性活躍加速のための重点方針２０１６が出された。市長自らが「輝く女性の活躍を加速する男性リー
ダーの会」の行動宣言賛同者となっては。性犯罪被害者ワンストッフ支援センター設置を検討しては。パープ
ルライトアップ（女性への暴力根絶）やパープルリボン運動の展開をしてはいかがか。回答：ライトアップ、
リボン運動の展開を考える。「・・・男性リーダーの会」
はどのように活かせるのか、そして、性犯罪被害者セン
ター設置は県の動向等を見ていく。 

議会と行政のやり取りを傍聴しませんか。定例会、 
委員会等の会議予定は市議会ホームページ、もしくは、
議会事務局へ問い合わせください。Tel55-2877 
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